

RINGKASAN

“Manajemen Pengemasan Teh Celup Melati di Unit Teh Celup PT Rolas Nusantara Mandiri Wonosari-Malang” Firey Deva Lilia Putri, NIM D31181511, Tahun 2021, Manajemen Agribisnis, Politeknik Negeri Jember, Oktanita Jaya Anggraeni, S.E, M.P.

Politeknik Negeri Jember merupakan salah satu perguruan tinggi di Jawa Timur yang menyelenggarakan pendidikan vokasi, yaitu pendidikan tinggi yang menunjang pada penguasaan keahlian terapan tertentu, meliputi program pendidikan Diploma yang setara dengan program pendidikan akademik strata 1 dengan gelar vokasi atau Ahli Madya. Pendidikan yang diberikan memiliki sistem keterampilan dasar yang kuat sehingga mampu mencetak lulusan yang siap menghadapi perubahan di dunia kerja. Politeknik Negeri Jember memiliki 8 jurusan dengan jumlah 22 program studi. Salah satu jurusan di Politeknik Negeri Jember adalah Manajemen Agribisnis yang memiliki 3 program studi, yaitu D3 Manajemen Agribisnis, D4 Manajemen Agroindustri dan D4 Akuntansi Sektor Publik. Pada program studi D3 Manajemen Agribisnis mahasiswa menerima materi perkuliahan dan praktikum yang dilakukan selama semester I hingga semester IV. Pada semester V mahasiswa melakukan Praktek Kerja Lapangan (PKL) di berbagai perusahaan yang bergerak pada bidang ilmu pertanian dan ilmu manajemen, kegiatan dilakukan selama kurang lebih 960 jam kemudian pada semester VI mahasiswa difokuskan untuk mengerjakan Tugas Akhir.

PKL merupakan kegiatan akademik yang dilakukan oleh mahasiswa dengan melakukan praktek kerja pada lembaga-lembaga yang berkaitan dengan bidang agribisnis atau industri pengolahan hasil pertanian. PKL ini digunakan sebagai salah satu syarat kelulusan bagi mahasiswa D3 Manajemen Agribisnis. Politeknik Negeri Jember telah bekerja sama dengan PT. Rolas Nusantara Mandiri dalam menjalankan kebijakannya tersebut.

Hasil kegiatan yang dilakukan di PT. Rolas Nusantara Mandiri Wonosari Malang adalah pengemasan dan pemasaran. Seluruh kegiatan yang dilakukan di perusahaan ini sudah sesuai *Standart Operational procedur (SOP)* yang sudah ditetapkan oleh perusahaan.